

## **Schönbuch Company Profile**

Schönbuch – eine Möbelmarke, die auffällt – aufgrund ihrer klaren Designs, der expressiven Farben und der Oberflächenvielfalt. Neben Ästhetik spielen immer auch Funktionalität und hochwertige Qualität eine große Rolle. Das gilt für die Stauraumsysteme mit unendlichen Variationsmöglichkeiten ebenso wie für die Einzelmöbel und Accessoires. Der Spezialist für den Eingangsbereich, der heute in allen Wohn- und Objekträumen zu Hause ist, hat mehr als nur Produkte im Portfolio, sondern Designobjekte, die durch Handwerkskunst und kleine, feine Besonderheiten überraschen. Simply beautiful!

Schönbuch – a furniture brand that stands out thanks to its clean designs, expressive colours and wide choice of finishes. As well as aesthetics, functionality and quality are fundamentally important, be it in storage systems with their endless possible variations or individual furniture items and accessories. A specialist in entrance areas, Schönbuch is now equally at home in all living and commercial spaces. The products in its portfolio are not just functional but designer pieces with exquisite craftsmanship and delicate features. Simply beautiful!

**schönbuch.**